

## RELACIONES

En clase hemos visto fotos y videos, hemos leído varios textos y actividades relacionados con muros. Por ejemplo hemos salido por el barrio a sacar fotos a los muros y vallas del lugar.

Muros ha habido desde el comienzo de la historia. Los muros servían bien para protegerse de los enemigos, de los fenómenos naturales, bien para levantar una casa etc.

Sin embargo hay otros tipos de muros que no son materiales. Por ejemplo entre un hijo y sus padres a menudo se levanta un muro invisible. Muchas veces no les cuentan algunas cosas que han vivido o quieren hacer a sus padres por miedo a su reacción y que esta interfiera en sus planes. Por ello, prefieren contárselo a un amigo. Por eso muchas veces los padres desconfían de sus hijos y les empiezan a tratar de manera más estricta. Y esto hace que el tamaño de ese muro aumente, que el hijo se distancie más de sus padres.

Mi conclusión es que está bien que de vez en cuando se les cuente lo que se ha hecho o alguna batallita para que no te den mucho la monserga.

Lautaro Bara